
Fernando Ubiergo y Orquesta Municipal congregan a miles de
quilpueínos en celebración de fin de año

“Fernando Ubiergo y Orquesta Municipal” fue el especial evento de fin de año
preparado para los vecinos y vecinas de Quilpué. El encuentro, que reunió a miles de
personas, se realizó a cielo abierto en la Plaza Eugenio Rengifo. La jornada ofreció una
tarde mágica, conmoviendo el corazón de los asistentes con las bellas interpretaciones de la
Orquesta Municipal y la voz de Fernando Ubiergo.

La alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti, expresó el orgullo por la jornada, “fue una gran
fiesta que marca el fin de año y el inicio de un nuevo período. Tener a Fernando Ubiergo en
nuestra plaza, un artista de talla internacional, fue un orgullo tremendo. Nos da el puntapié
inicial para que Quilpué vuelva a gozar de esa cultura que tanto merece. Quiero destacar el
trabajo de la Orquesta y su director, que hoy han dado un paso significativo en la
profesionalización de este importante semillero musical, al que vamos a revitalizar”. 

Anuncio Patrocinado

Para Fernando Ubiergo, la presentación no fue indiferente y reconoció estar muy
conmovido, “Vine para competir en el Festival Sol de Quilpué, hace 49 años, y de hecho
gané, dos años antes de ganar en el Festival de Viña con “El Tiempo en las Bastillas”. Se
pueden imaginar lo que significa para mí regresar a este lugar, sobre todo por estar tocando
con niños tan jóvenes y excepcionales, reconocer un trabajo extraordinario”.

Nicolás Moreno, director de la Orquesta Municipal, expresó la satisfacción de todo el equipo
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por el trabajo logrado, “la plaza estaba llena, había miles de personas. Es una satisfacción
saber que el artista se va muy conforme con nuestro trabajo y ver la entusiasta recepción
del público”. Además, explicó que el proceso de trabajo fue muy largo, “es un proceso que
tomó varios meses, transcribir y adaptar las partituras, los ensayos grupales e individuales,
y luego los últimos ensayos con Fernando Ubiergo. Así, esta noche logramos el mayor de los
éxitos que podíamos esperar”. 

Por último, la alcaldesa Carolina Corti invitó a los vecinos a poner atención en la comuna, ya
que se ha trabajado para ofrecer una diversidad de entretenidas actividades para la
comunidad. La edil llamó a estar “atentos a la cartelera de los meses de enero, febrero y
marzo ¡Estamos empezando con todo este año 2025!”.

 

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

